

Crosssaison hat begonnen

Geschrieben von: Manfred Steinbach
Mittwoch, den 20. Oktober 2010 um 13:18 Uhr



Maxi Steinbach Für **Maximilian Steinbach** vom **RadSportverein 1906 Schweningen** hat jetzt die Hauptsaison begonnen. Höhepunkt soll die DM im Januar 2011 im hessischen Lorsch sein. An den letzten beiden Wochenenden hat Steinbach bereits seine Form getestet. Rang 6 in Munster(Elsass) und Rang fünf in Bischwiller(Elsass) lassen hoffen.

Genau wie beim Interstuhl-Cup gehen bei den Querfeldeinrennen im Elsass gemischte Starterfelder auf den Parcours. Senioren, Damen und hauptsächlich Junioren sind im Rennen zusammengefasst. Der Trail in Bischwiller war durchweg flach wurde aber durch enge Kurven und Sandpassagen schwierig gemacht. Anders wie beim Straßenrennen findet im Cross der Sprint zu Beginn des Rennens statt. Maxi Steinbach verlor beim Start einige Positionen durch eine Rangelei in der Mitte des Feldes. Danach bildeten sich kleine Gruppen die meist bis zum Schluß nach 40 Minuten gemeinsam das Ziel passierten. Mit einem Rückstand auf den Sieger Jordan Mumbach vom ASPTT Mulhouse von genau zwei Minuten überfuhr Maxi Steinbach vom RSpV 06 als Achter den Zielstrich. In der Juniorenwertung bedeutete dies Rang fünf. Bereits eine Woche zuvor belegte der Junge Dauchinger beim Cross-Rennen in Munster/Hohrod Rang sechs. Nach einem verkorkten Start mußte Steinbach das Feld von hinten aufrollen. Auf dem schwierigen und bergigen Parcours gab es viele Stürze und vielfach waren dadurch die besten Fahrwege blockiert. Am kommenden Wochenende fährt Steinbach das Cyclocross-Rennen in Blodelsheim(Elsass) bei Heitersheim auf der anderen Seite des Rheins.(mst)

Crosssaison hat begonnen

Geschrieben von: Manfred Steinbach
Mittwoch, den 20. Oktober 2010 um 13:18 Uhr

[Ergebnis Bischwiller](#)